

Freude über fünf neue Mitglieder

Kolpingsfamilie zeichnet Jubilare aus. Günter Lenzen seit 60 Jahren dabei.

Eschweiler. Nachdem die Mitglieder der indestädtischen Kolpingsfamilie am vergangenen Sonntag gemeinsam die Heilige Messe in St. Peter und Paul besucht hatten, zogen sie gemeinsam zum Jugendzentrum an der Peter-Paul-Straße, um dort in gemütlicher Runde den Kolpinggedenktag zu feiern.

Diesen nahmen die Ehrenamtler darin auch zum Anlass, langjährige Jubilare auszuzeichnen. So erhielt Marianna Brandenburg eine

Urkunde für 25-jährige Mitgliedschaft. Herbert Engels, Rita Pförnes, Erich Spiesecke, Martin Thelen und Gretchen Weißkirchen wurde für 40 Jahre in der Kolpingsfamilie ausgezeichnet.

60 Jahre Mitgliedschaft

Auf stolze 60 Jahre Mitgliedschaft in der Gemeinschaft kann Günter Lenzen zurückblicken, die bei seiner Auszeichnung jedoch darauf

hinwies, dass es bereits 63 Jahre wären, wenn man die Zeit vor seiner Volljährigkeit, die für die Mitgliedschaft nötig ist, mitzählen würde.

Gleichzeitig freute sich die Kolpingsfamilie über fünf neue Mitglieder, die an diesem Tag willkommen geheißen wurden. Danach ließen sie den Tag in gemütlicher Runde ausklingen, und sangen gemeinsam noch das eine oder andere Weihnachtslied. (tim)



Die Kolpingsfamilie begrüßte am vergangenen Sonntag fünf neue Mitglieder in ihren Reihen und ehrte langjährige Weggefährten. Foto: Timo Müller